



La Présidence De la Polynésie française

BUREAU DE LA COMMUNICATION
Communiqué de presse

mercredi 7 août 2013

Les propos pathétiques d'Oscar Temaru

Monsieur Temaru ne sait plus se tenir. Habitué aux excès de langage, il ne supporte toujours pas d'avoir perdu les élections. Il ne supporte pas non plus d'être l'unique responsable du désastre qui frappe notre pays. Il ne supporte pas d'avantage que le gouvernement central ait décidé de soutenir la politique de redressement engagée par le gouvernement Polynésien, ainsi que l'a clairement exprimé Monsieur Lurel. Monsieur Temaru ne supporte surtout pas l'idée que le Président Flosse puisse se rendre au prochain Forum du Pacifique Sud aux Iles Marshall pour contrer ses déclarations en faveur de l'indépendance, alors qu'il ne pourra plus assister aux réunions officielles, lui qui a toujours considéré que les relations avec le Pacifique étaient son domaine réservé, persuadé qu'il pouvait aller dire, sans contradictions, tout et n'importe quoi, et notamment ternir l'image de notre Pays et salir la France auprès des Etats de la région.

Contrairement aux déclarations pathétiques et mensongères de Monsieur Temaru, Monsieur Marcel Tuihani qui a représenté le Pays au Forum pour le Développement des Iles du Pacifique et qui a participé à Suva à la réunion du Comité de Réforme du Plan Pacifique, a longuement rencontré le secrétaire général du Forum, Monsieur Tuiloma Neroni Slade. Il a eut l'occasion de lui expliquer la situation exacte de notre Pays qui jouit du statut d'observateur au Forum. Ce dernier lui a confirmé que le Président Gaston Flosse est au contraire le bienvenu aux îles Marshall pour venir expliquer devant l'instance politique océanienne la position de la Polynésie française. Le Forum, après la sérieuse défaite de l'UPLD aux dernières élections, semble avoir compris qu'il a sans doute été victime d'une vaste opération d'intoxication de la part d'Oscar Temaru. Les dérapages verbaux de Monsieur Temaru qui sont autant d'écrans de fumée n'y changeront rien.

Le Président Gaston Flosse a décidé de porter plainte contre les propos injurieux et diffamants tenus ce jour par Monsieur Temaru.

-0-0-0-0-0-